

DOMINGO DE LA ASCENSIÓN
¿Qué hacéis mirando al cielo,
varones sin alegría?

Lo que ahora parece un vuelo
ya es vuelta y es cercanía.

El gozo es mi testigo
la paz, mi presencia viva
que, al irme, se va conmigo
la cautividad cautiva

El cielo ha comenzado,
vosotros sois mi cosecha.

El Padre ya os ha sentado
conmigo a su derecha.

Partid frente a la aurora.
Salvad a todo el que crea.

Vosotros marcáis ni hora:
¡Comienza vuestra tarea!



**LA VISITA DE MARIA
A SU PRIMA ISABEL**

(31-mayo)

¿Dónde vais, zagala,
sola en el monte?

Más...quien lleva el sol
no teme la noche.

¿Dónde vais, María,
divina esposa,
madre gloriosa
de quien os cría
y en el monte acaso
la noche os coge?

Más...quien lleva el sol
no teme la noche.

El ver las estrellas
me causa enojos,
pero vuestros ojos
más lucen que ellas.

Ya sale con ellas
la noche oscura
a vuestra hermosura
la luz se esconde.

Más...quien lleva el sol
no teme la noche.
(Lope de Vega)

RECICLAJE...RECICLAJE...RECICLAJE...

En el año 18, cada español depositó 18'100
Kgs. en el contenedor azul (papel y cartón) y
15'700 en el contenedor amarillo (envases).

En los primeros seis meses de 2.019 se
reciclaron en España 456.750 toneladas de
vidrio (contenedor verde).

Y ya lo sabes : en el verde, el vidrio.

En el amarillo, los envases ,latas y brik.

En el azul, cartón y papel.

Y los muebles viejos, al " punto limpio" pero
bien tirados y dentro.

Los electrodomésticos viejos, las casas te los
llevan cuando compras los nuevos y ellos
saben a donde hay que llevarlos.

Las "medecinas" que te sobren, se entregan,
en las farmacias...

En una reunión familiar, un joven le preguntó a sus
padres, tíos y abuelos :

-¿ cómo pudieron vivir antes?...sin tecnología...
sin internet...sin computadoras...sin
ordenadores...sin drones...sin bitcoins...sin
móviles..sin fácebook...sin twiter...sin
instagram...,

Entonces, en medio de toda la familia, el abuelo
tomó la palabra y le respondió :

-Pues, mira, querido nieto. Vivíamos sin esas
cosas que tu dices como ahora tú y tu
generación vivís hoy...sin oraciones...sin
dignidad...sin compasión...sin vergüenza...
sin honor...sin respeto...sin personalidad...
sin carácter...sin amor propio...sin modestia,
sin honra...sin identidad...

Nosotros, los nacidos entre los años 1.930-1.980
somos bendecidos y nuestra vida es una gran
prueba viviente porque...

-después de la escuela hacíamos los deberes y
salíamos a jugar a la calle...

-jugábamos con amigos de verdad y no con
amigos de internet...

-creábamos nuestros propios juguetes y
jugábamos con ellos...

-nuestros padres, que no eran ricos, " nos
dieron amor" y no materiales mundanos...

-nunca tuvimos teléfonos ,móviles ,DVD, Play
Station, Xbox, videojuegos ,ordenadores y
computadoras personales , internet...pero

-sí que tuvimos amigos "de verdad"...

-nuestros familiares vivían cerca y así
desfrutábamos con tiempo "en familia"...

-es posible que de nosotros encuentres fotos en
blanco y negro pero los recuerdos de esos
tiempos son ,al menos para nosotros, " de
colores"...

-somos una generación ÚNICA y más
COMPENSIVA porque somos la última
generación que ESCUCHÓ a sus PADRES
y también la primera en escuchar a sus hijos y a
sus nietos...

-somos una EDICIÓN LIMITADA: por tanto,
disfrútanos y atesóranos y...

¡ APRENDE DE NOSOTROS ¡
¡Gracias, mi nieto, por escucharme ¡
(Y...no olvides nunca esta lección)

UN ABUELO ES ALGUIEN CON PLATA EN SU
CABEZA Y CON ORO EN SU CORAZÓN...